

Exhortan a la Cámara de Diputados a realizar foros para reformas

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Ricardo Monreal presentó en la Comisión Permanente un punto de acuerdo para que la **Cámara de Diputados** organice foros sobre las cinco reformas prioritarias, entre ellas, la del Poder Judicial. Adelantó que en estos foros se discutirían temas como los Mecanismos de Elección de Jueces Magistrados y Ministros, la Integración y Funcionamiento de la Suprema Corte y la Organización en Materia Administrativa y Disciplinaria.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5312?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA.5312&authkey=!AHIKPCiA5oQhn6I&ithint=video&e=aS2eil